SUPER PODIUM

Jean-Pierre BRUNNEVALLE

UNION SPORTIVE TOURQUENNOISE - SECTION ATHLETISME

Licencié en septembre 1962 pour sa première année cadet, il n'a connu gu'un seul club : l'US TOURCOING.

Pratiquant le lancer de javelot, il participe aux Critériums Nationaux en Junior 1ère et 2ème année.

Au cours de ses études de Professeur d'Education Physique et Sportive, il découvre le saut à la perche.

Devenu professeur d'EPS, il obtient son **3**ème **degré d'entraîneur de lancers** (plus haut degré de formation de l'époque) en 1974 à l'INSEP.

Elu au comité départemental du Nord en 1972, il y effectuera 2 mandats jusqu'en 1978. Il présidera la commission des jeunes qui mettra en place le programme de compétitions pour les benjamins et minimes dont la Fédération Française d'Athlétisme s'inspirera largement pour établir le calendrier national de ces catégories.

Au début des années 1980 il décide de passer officiel (sa connaissance de la compétition faisait qu'il était souvent sollicité pour aider le jury quand il ne participait pas en temps qu'athlète). Il est nommé **Juge Fédéral de lancers** en mars 1982, puis **Juge Fédéral de sauts** en novembre 1988.

Depuis il officie régulièrement et encore maintenant à tous les niveaux de compétition, interclubs ou individuels, du district aux championnats de France comme dans les grands meetings organisés par la Ligue NPdC, notamment à Liévin et au Stadium Nord où il dirige souvent les concours de saut à la perche.

Toujours au service de son club, il a été élu en 1998 au sein de l'Office Municipal des Sports de la ville de Tourcoing, dont il est Vice-Président.

Il est récipiendaire

de la **Médaille d'argent** et depuis 2015, de la **Médaille d'Or de la Jeunesse et des Sports.**

